

INKATERRA CELEBRA EL DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

Consciente de que cada acción individual contribuye a un impacto positivo en el planeta, Inkaterra organizó diversas actividades y conferencias por esta fecha, a través de las cuales el equipo de Inkaterra y los viajeros contribuyeron a la conservación de la mega biodiversidad del Valle Sagrado, el bosque de nubes de Machu Picchu y de la Amazonía peruana.



Madre de Dios

Estudiantes del colegio Bilinghurst fueron invitados a Inkaterra Hacienda Concepción para participar de una campaña para generar conciencia sobre el cuidado del medioambiente. Junto a los viajeros, los chicos reforestaron las plantas de la Trocha del Cacao; también se realizó una limpieza del bosque, recolectando plásticos para reciclaje. El Día del Medio Ambiente culminó con la proyección del video Amazonia, del recordado ambientalista Antonio Brack.

Valle Sagrado y Machu Picchu



En Inkaterra Hacienda Urubamba se invitó a los niños locales a reforestar el campo sembrando árboles de eucalipto. Mientras que el Día Mundial del Medio Ambiente en Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel se inició con la limpieza del río Alcamayo, la cual tuvo una asistencia y colaboración masiva para

recolectar botellas descartables y de vidrio. Siguió un pasacalle con la campaña “Apaga tu motor por 10 minutos”, organizada en colaboración con SERNANP para que los buses y los trenes apaguen sus motores y así mitigar las emisiones de carbono. Las actividades concluyeron con la reforestación de orquídeas a la altura de la segunda trocha de orquídeas, en la cual colaboraron los viajeros.

